
Un truc qui me rend

heureuse, c'est de me dire

que ça ne fait pas encore un

an que je connais le

Happython, ça ne fait pas un

an que j'y participe… et de

remarquer la différence

entre le nombre de messages

quand je suis arrivée, et le

nombre de témoignages

aujourd'hui !

Florence 27 ans Toulouse
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